



Parte de prensa 2:

Plenario de clausura, San Juan: la elegida!

En el plenario de cierre del 40 CONGRESO FEDERAL DE GUIAS DE TURISMO, llevado a cabo en Tucuman, y reunido el salón de hosteria Lunahuana de la ciudad de Tafi del Valle, se eligió por estrecho margen la candidatura como sede 2026 a la provincia de San Juan. Las presentaciones estuvieron a cargo del Presidente de la asociacion sanjuanina de guías de turismo Rolando García junto al colega, ex presidente de la institución Ubaldo Hidalgo. Por su parte Jujuy conto con la exposición de la presidenta de la asociacion de esa provincia Fernanda Beramendi, acompañada por la tesorera de la entidad Liliana Zuñiga.

Además en el cierre del plenario, si bien por razones de tiempo, no se aprobó la presentación del proyecto de Ley de guías presentado por el Foro Nacional de guías, si se dió un contundente apoyo a la presentación de la conformación de la FAAGUIT (Federación Argentina de Asociaciones de guías de turismo) que fuera impulsado por las asociaciones pertenecientes al Ente Norte y que recibió el aval de 15 asociaciones del país.

Por último, el plenario, bajo la presidencia del Lic. Rubén Fernando Olmedo, aprobó a mano alzada el rechazo a las políticas desregulatorias que afectan especialmente a los guías de parques nacionales.